



La División de Banca Comercial de Banco Santander dona 3.000 euros a la Fundación Emilio Sánchez Vicario

Con el objetivo de contribuir al progreso de las personas y de la sociedad, la División de Banca Comercial de Banco Santander ha donado 3.000 euros a la Fundación Emilio Sánchez Vicario, para apoyar la práctica de pádel adaptado entre personas con discapacidad física o intelectual y fomentar el deporte como elemento de integración social.

Esta donación se ha realizado en el marco de la semana 'Somos Santander', una iniciativa interna en la que los más de 185.000 profesionales del Grupo de todos los países, desarrollan actividades solidarias, fomentando el compromiso de los equipos y la colaboración entre ellos.

El acto de entrega de la donación culminó una jornada muy emotiva que tuvo en la Ciudad Financiera del Santander, situada en Boadilla del Monte (Madrid). En esta jornada, empleados de la División de Banca Comercial formando parejas con 18 jugadores de pádel en Silla de Ruedas, procedentes de la Fundación Emilio Sánchez Vicario, participaron en una exhibición y posteriormente en un torneo conjunto.